

Northeastern North America/Turtle Island
Landscape Connectivity Summit
Sommet sur la connectivité des paysages
du nord-est de L'Amérique du Nord / Île de la Tortue

Sherihwakwénienst ne lonkhi'nisténha tsi lohontsáte



Respect her, our Mother the Earth En respect de notre Terre-Mère

Designed by Jasmin Gunn, Kanehsatà:ke

Created specially for the Northeastern North America/Turtle Island Landscape Connectivity Summit in Tiothià:ke/Montréal on June 11-13, 2024. The components include the map turtle (found in Montreal) shell to represent turtle island, with the outside scutes in the original wampum shell colours (purple and white). Wampum was the basis of all agreements and treaties between the Haudenosaunee and European and North American governments. The pine is the tree of peace (found on the Mohawk logo), connectivity of habitats on the shell with reflection, and hands showing the future is in our hands.

Conçue spécialement pour le Sommet sur la connectivité des paysages du nord-est de l'Amérique du Nord/Île de la Tortue, qui sera tenu à Tiothià:ke/Montréal du 11-13 juin, 2024. Cette création est composée, entre autres, de la carapace d'une tortue géographique (une espèce que l'on trouve à Montréal) pour représenter l'Île de la Tortue, avec ses écailles extérieures dans les couleurs originales des coquillages du wampum (violet et blanc). Le wampum se trouvait à la base de toutes les ententes et les traités entre les Haudenosaunee et les gouvernements européens et nord-américains. Le pin est l'arbre de la paix (présent sur le logo Mohawk), la connectivité des habitats est reflétée dans la carapace et les mains démontrent que l'avenir est entre nos mains.